



**Ministre de l'Agriculture, de
l'Agroalimentaire et de la Forêt**

Porte-parole du Gouvernement

Paris, le 17 août 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

—

Réunion des acteurs du Marché du Porc Breton de Plérin : Stéphane LE FOLL se félicite de la reprise des cotations dès demain

Stéphane LE FOLL a réuni ce jour, à leur demande, les acteurs du Marché du Porc Breton afin d'envisager les solutions répondant à la difficulté dans laquelle se trouve le marché du Porc Breton suite à la sortie brutale de deux acheteurs liés au marché par convention.

Le Ministre se félicite de la tenue de cette réunion et a tenu à remercier l'ensemble des participants de la qualité des échanges.

Cette réunion a abouti à la reprise des cotations demain au Marché du Porc Breton de Plérin.

Les discussions ont porté sur plusieurs sujets :

- **Avenir du Marché du Porc Breton :**
 - Chacun s'accorde à dire que son maintien est nécessaire, même si des évolutions sont souhaitables. Elles seront discutées dans les prochaines semaines.
 - Le Ministre recevra la Cooperl demain et le groupe Bigard mercredi, absents de la réunion d'aujourd'hui. L'objectif du Ministre est de rassembler l'ensemble des parties prenantes tout en restant à l'écoute des difficultés de chacun.

- **Calendrier et objectif des rendez-vous à venir :**
 - Réunion du 20 août avec les professionnels de l'alimentation animale

Contacts presse

Service de presse de Stéphane LE FOLL - Tel : 01 49 55 59 74 ; Fax: 01 49 55 43 81 ; cab-presse.agriculture@agriculture.gouv.fr

Service de presse du ministère - Tel : 01 49 55 60 11 ; ministere.presse@agriculture.gouv.fr

Ministère de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt
Hôtel de Villeroy – 78 bis, rue de Varenne – 75007 PARIS
www.agriculture.gouv.fr - www.alimentation.gouv.fr

 @Min_Agriculture

- Réunion du 27 août sur la mise en place des promotions du mois de septembre (rendues possible par l'arrêté pris en juin par les ministres de l'Economie et de l'Agriculture), essentielles pour dégager le marché des volumes en stock dans les entreprises.
- Réunion du 27 août sur la rénovation des relations commerciales, indispensable pour réfléchir à de nouveaux modes de commercialisation et de relations contractuelles, pour plus de stabilité et visibilité pour les acteurs.
- **Engagements de l'Etat :**
 - L'Etat poursuivra sa stratégie de valorisation de l'origine France des viandes, particulièrement sur la viande de porc. Une opération de promotion des Viandes de France aura lieu mardi 25 août à l'initiative des interprofessions.
 - Le Président de la République a indiqué ce matin au Ministre qu'un décret de modification du seuil des marchés publics serait publié dès le mois de septembre afin de relever le seuil de passation de 15 000 à 25 000 € et permettre ainsi d'encourager l'approvisionnement en produits locaux pour les collectivités.
- **Préparation du Conseil européen du 7 septembre :**
 - Un entretien téléphonique aura lieu dès demain avec Phil Hogan, Commissaire chargé de l'Agriculture.
 - Une rencontre avec l'Italie, l'Espagne et le Portugal se tiendra à Madrid le 28 août.
 - Une rencontre avec l'Allemagne et la Pologne se tiendra à Berlin le 31 août.
 - Des contacts avec les autres Etats membres auront lieu d'ici le 7 septembre.

Ces échanges doivent permettre de rappeler que l'Europe doit prendre des décisions pour soutenir les promotions à l'export et proposer des mesures pour alléger le marché européen. Le Ministre s'est également engagé à évoquer les problématiques de distorsions de concurrence fiscales et sociales notamment dans la filière porcine.

Enfin, au niveau national le Ministre a indiqué que le plan de soutien à l'élevage présenté en juillet 2015 entre dans sa phase concrète et que les premiers dossiers des exploitants traités au sein des cellules d'urgence (pour les situations individuelles les plus critiques) se traduiront par le versement des premières aides dès septembre.